

Santiago Villa, de 49 años de edad, es Ingeniero Superior Industrial por la Universidad de Sevilla y Postgrado de Dirección de Empresas por la Universidad Bocconi de Milán.

Se incorporó al Grupo Generali en el año 1996 y desde entonces ha desarrollado su carrera profesional en el Grupo, desempeñando diversos puestos de creciente responsabilidad, hasta alcanzar, en el año 2010, el cargo de Director General Comercial de GENERALI Seguros.

En el mes de febrero de 2014 es nombrado Consejero Delegado de GENERALI Seguros así como Consejero Delegado de GENERALI España Holding.

En la actualidad, compagina estos cargos con la Presidencia de las compañías Cajamar Vida y Cajamar Seguros Generales.